
 

 

 
 

Argumentario listas de espera 
Castilla-La Mancha 

 
• Durante la pandemia la sanidad pública hizo un esfuerzo enorme en 
salvar vidas por COVID que provocó, en una situación de guerra, un 
aumento extraordinario de las listas de espera en toda España.  

 
• Desde entonces, el Gobierno de Castilla-La Mancha está haciendo un 
gran esfuerzo para ir reduciéndolas poco a poco, aunque todavía 
queda mucho por hacer. 

 
• No es lo mismo quien aprovechan la crisis para privatizar y para 
desmantelar a los que, a pesar de las crisis reforzamos la sanidad 
pública, invertimos en infraestructuras y tecnología, contratamos 
profesionales sanitarios con el objetivo de reducir las listas de espera 
cuanto antes. 

 
• Por todo ello, y aunque hay que seguir esforzándose mucho, en Castilla-
La Mancha estamos por debajo de la media nacional en tiempos de 
espera (16 días menos que la media nacional). 

 
• Con un esfuerzo ingente, desde el punto álgido de la pandemia hemos 
conseguido reducir la lista de espera en 2/3. 

 
• También, a pesar de la pandemia, estamos por debajo de los tiempos 
de espera del PP, que puso el sistema sanitario público regional patas 
arriba. 

 
• Además, los datos publicados ayer son erróneos. Se ha solicitado al 
Ministerio de Sanidad que actualice los datos y publique los reales.  

 


